

FRENTE A LA JUSTICIA FEDERAL...

Edil de Cocotitlán *debe asumir responsabilidad*

Efraín Morales Moreno

Cocotitlán, Méx.- El clamor de la comunidad en general exige a la federación, a la Contraloría de *la LVI Legislatura*, así como a las autoridades competentes, investiguen al alcalde priista del municipio de Cocotitlán, pues pocos días de que entregue la administración, pobladores del lugar exigen que no queden impunes las cuentas pendientes.

En días pasados, pobladores de la comunidad se manifestaron frente al palacio municipal para exigir a Florín González cumpla con los pendientes y promesas de campaña, pues muchas cosas quedarán en el baúl de los olvidos y el daño que causó a la población no debe quedar incluido en el negro historial, pues fueron tres años de abusos cometidos en contra de la gente que confió en él.

"¡Miguel, acuérdate que en tu campaña prometiste más de lo que podrías concretar!", le gritaban molestos vecinos al alcalde mostrando su repudio por su postura con el fin de ganar adeptos. Por su parte, Saúl Gutiérrez Ramírez, presidente de la asociación civil Cocotépetl, afirmó a Unomásuno/Diario Amanecer que interpondrá una denuncia penal ante el Ministerio Público federal por daños al patrimonio nacional, explicó que el edil mandó abrir un camino encima de la zona arqueológica de la demarcación. A pesar de tener conocimiento de la existencia de los vestigios prehispánicos, envió maquinaria pesada a trazar el camino, sin importarle el daño que estaba causando a los símbolos de identidad.

"En la próxima semana, estaremos ante las autoridades federales levan-

tando nuestra querrela, ya que ni el INAH ni otras instancias del GEM, han procedido a resolver nuestras denuncias, tememos que queden archivadas y los abusos cometidos por Miguel Florín queden impunes, como una burla para la comunidad. Exigimos se proceda conforme a derecho, en el caso de la devastación de la zona arqueológica", sentenció Saúl Gutiérrez.

En términos generales; la comunidad recrimina al alcalde la destrucción de sus calles que viejos habitantes construyeron con sus propias manos, para introducir un tubo para conducir **agua potable** y que hasta la fecha no ha dado una explicación convincente sobre el destino final del mismo; le reclaman el caso del camino que trazó, destruyendo parte del patrimonio cultural de este municipio cocotitlense, además de otros excesos que cometió en contra de la sociedad.

Por otro lado, quienes encabezan los actos de protesta sobre el problema del **agua potable**, exigen se resuelva el asunto de las denuncias levantadas en contra del municipe, ya que al término del mandato de Miguel Florín González, puede emprender la graciosa huida, como todo un delincuente y dejar con un palmo de narices a la comunidad en general, comentaron habitantes del lugar.



En Cocotitlán protestan contra el edil Miguel Florín González.

